
COMO EU POSSO ENTENDER A BUSCA DE JESUS 
POR MIM?  
Lc 15:3-7 
“Então, lhes propôs Jesus esta parábola: Qual, dentre 
vós, é o homem que, possuindo cem ovelhas e 
perdendo uma delas, não deixa no deserto as noventa e 
nove e vai em busca da que se perdeu, até encontrá-la? 
Achando-a, põe-na sobre os ombros, cheio de júbilo. E, 
indo para casa, reúne os amigos e vizinhos, 
dizendo-lhes: Alegrai-vos comigo, porque já achei a 
minha ovelha perdida. Digo-vos que, assim, haverá 
maior júbilo no céu por um pecador que se arrepende 
do que por noventa e nove justos que não necessitam 
de arrependimento.” 
 
 
Intr: A primeira coisa que precisa ficar clara aqui é que a 
iniciativa da salvação é completamente divina!  
 
Não sou calvinista… Mas devo afirmar aqui o processo 
da salvação começa lá no céu, e não aqui na terra!  
  
Você é salvo porque Deus quer te salvar…  
 
 
Somos pecadores, isso significa que tudo que o ser 
humano quer é viver longe de Deus.  
 
O homem não quer saber de Deus, nem de Igreja, nem 
de Bíblia, nem de nada que seja espiritual!  
 
No diálogo com Nicodemos, Jesus disse que o que é 
nascido carne, é carne… Isso é… O homem por si é 



incompatível com Deus!  
 
Isso significa que desde pequenos, nossa natureza 
pecaminosa já se manifesta em nós!  
 
Essa natureza pecaminosa, é uma prova inconteste que 
todos nós, todos… Somos caídos!  
 
Nós nascemos com uma natureza que não é devota à 
Deus…  
Nascemos caídos, e isso significa que tudo que tenha a 
ver com Deus, por natureza somo avessos!  
 
É por isso que você sabe que tem que orar, mas não 
tem vontade… 
Sabe que precisa estudar, mas não sente vontade de 
estudar…  
 
Isso cria conflitos internos a ponto de Paulo dizer que 
ele tem uma luta interna, uma lei que luta contra tudo 
que ele entende, e que o faz servir o pecado.  
 
Ele chama de pecado que habita em mim! 
 
A teologia chama essa tendência de natureza 
pecaminosa.  
 
O ser humano por si só não quer nada com Deus… Não 
quer nada com a salvação!   
 
Por isso o primeiro ponto a analisarmos aqui é que a 
iniciativa da salvação vem de Deus… e não vem de 
você!  



 
Não é o ovelha que procura o pastor!  
É o pastor que procura a ovelha… 
 
Veja bem: Se você entrar no céu de fato…  
Não será porque você quis salvar-se…  
Não será porque você teve condições de pagar o preço 
da sua salvação…  
 
Se você for salvo, é exclusivamente porque Jesus 
Cristo quis salvar você!  
Se você chegar no céu, é porque Jesus procurou você 
e achou, antes mesmo eu você soubesse que estava 
perdido!  
 
Seu papel é se deixar ser achado pelo bom pastor que 
veio ao teu encontro te chamando, te buscando até te 
encontrar!  
 
Desde o  primeiro filho de Deus foi assim!  
Como foi que Deus lidou com a queda de Adão…  
 
Deus vai até o jardim e busca pelos filhos que se 
perderam: Adão, onde estás?  
E desde esse dia, Deus está buscando as ovelhas 
perdidas!  
 
Os nomes mudam, mas o método é sempre o mesmo: 
Deus está buscando o ser humano.  
Esse é o papel de Deus na salvação! 
 
E o homem, desde o início segue se escondendo…  
Adão achou uma árvore e junto com Eva se 



esconderam ali…  
 
É assim até hoje… Deus segue buscando, e o homem 
segue se escondendo!  
A cada dia o homem fabrica uma árvore para se 
esconder… 
 
A árvore do trabalho: Eu não tenho tempo para nada… 
Saio cedo, não consigo parar… Não consegue parar 
par ouvir Deus!  
 
A árvore das prioridades: Eu tenho meu filho, minha 
filha, minha mãe doente, minha casa, meus projetos… 
Não consigo agora atender as demandas do Deus da 
Bíblia!  
 
A árvore das inclinações: Meus gostos não combinam 
com Deus… Eu tenho o meu estilo, tenho minha tribo… 
Não vou me enquadrar nos altos requisitos de Deus!  
 
Uma árvore aqui, outra ali…  
E assim assim você segue dando desculpas.  
 
Na realidade vc tem medo de parar… Porque está 
fugindo de Deus…  
Deus sempre falando, te buscando, chamando… E 
você dando suas desculpas cada vez mais 
esfarrapadas…  
 
Na verdade Salvação, é deixar-se encontrar pelo 
Senhor Jesus Cristo!  
O bom pastor que está buscando você como esse texto 
está dizendo.  



 
 
1- A BUSCA DE JESUS É DE ALTO RISCO.  
 
A- Quando o pastor percebe que falta uma ovelha, ele 
se prontifica.  
Veja bem, que horas o pastor percebeu que faltava 
uma?  
Ele percebia na hora de colocá-las no aprisco…  
 
E prontamente, ele deixa as 99 e sai em busca da 
ovelha que se perdeu!  
 
A busca do pastor é uma busca de alto risco.  
E você só corre risco se aquilo que você está buscando 
é valioso. 
Você só corre riscos se aquilo que você espera 
encontrar é importante!  
 
 
 
B- Jesus deixa tudo e sai em busca do filho que se 
perdeu!  
Na parábola, o pastor deixa as ovelhas e sai em busca 
da ovelha que se perdeu! 
 
Essa é uma parábola… E a palavra parábola, significa 
uma história que você coloca ao lado da realidade 
quando a realidade não pode ser digerida!  
 
Então quando Jesus fala do pastor que deixa tudo para 
buscar a ovelha perdida, Ele está falando DELE!  
 



 
Jesus deixa o Reino dos céus, se faz homem, entra 
nesse mundo de perdição e de pecado… Buscar a 
ovelha que se perdeu!  
 
 
 
C- Creio que muitos não entendem direito isso que 
estou falando, e que Jesus está exemplificando aqui 
nessa parábola!  
 
Não sei se todos entendem que o pastor que deixa as 
99 e sai pele ermo da escuridão… Está falando Dele, e 
do que Ele fez para nos encontrar!  
 
Isso é muito mais profundo e muito mais arriscado do 
que apenas uma ação!  
 
 
Veja bem: Jesus é Deus… Ele teve que se fazer 
homem!  
Ele sendo Deus eterno era portanto imortal… Preste 
atenção…  
 
Mas a ovelha que se perdeu tinha pecado…  
E Jesus queria pagar o preço para resgatar a ovelha de 
volta! 
Só que a Bíblia diz que o salário do pecado é a 
MORTE!  
 
O ser humano pecou, então precisava morrer… 
Mas o pastor queria pagar o preço para resgatar essa 
ovelha perdida…  



Mas, preste atenção: Como Deus poderia morrer sendo 
eterno??  
Não dava!  
 
Então o pastor amou tanto essa ovelha perdida que 
decidiu fazer o que ninguém havia pensado: Ele 
resolveu assumir a natureza da ovelha…  
Ele resolveu se tornar um ser humano!  
 
 
 
D- Agora veja bem: Jesus não se disfarçou de ser 
humano…  
Jesus não se travestiu de homem… 
Jesus não se apresentou como um homem…  
 
E eu sei disso porque Ele precisava morrer!  
E para morrer, só havia uma forma: Deixar a sua glória 
e se tornar humano de verdade!  
 
Essa é a doutrina da redenção!  
 
Ele aceitou se tornar um homem…  
Ele aceitou a morte… 
Ele aceitou se limitar a um corpo físico… 
Ele aceitou descer aqui…  
Ele aceitou tudo isso para buscar a mim e a você, que 
nos perdemos na nossa natureza caída!  
Ele assumiu a natureza humana para sempre, porque 
Ele te ama!  
 
 
 



E- E a encarnação é a maior prova que Ele ama você…  
 
Ele busca você… 
Ele chama por você… 
Ele veio para achar você!  
 
Jesus te ama, e a encarnação é a maior prova desse 
amor.  
 
Você pode estar sofrendo, mas ele ama você. 
Você pode estar doente, ou perdido nas perdas da 
vida… Mas Ele ama você!  
Você pode estar sofrendo um golpe da vida, mas Ele 
ama você!  
 
Você pode estar desempregado, com o dinheiro 
contado…  
Mas eu te digo: Deus ama você, e veio do céu para 
buscar você porque você se perdeu…  
 
Ele é o pastor, que busca, que chama, que enfrenta a 
noite para buscar você!  
O Deus que não conhece a morte… Aceitou morrer 
para te achar!  
 
A encarnação de Jesus foi uma viagem sem volta, por 
amor a você que vive como uma ovelha perdida!  
 
 
 
 
2- A BUSCA DE JESUS É PERSISTENTE. 
 



 
A- Que busca é essa?  
Que amor é esse?  
Que Deus é esse que se entrega?  
 
E como é que ele persiste tanto para resgatar uma 
ovelha como você e como eu?  
 
 
 
B- Deus usa o vazio que temos como bússola para 
reconhecermos a voz do pastor!  
 
Oque será que será 
Que andam suspirando pelas alcovas 
Que andam sussurrando em versos e trovas 
Que andam combinando no breu das tocas 
Que anda nas cabeças, anda nas bocas 
Que andam acendendo velas nos becos 
Que estão falando alto pelos botecos 
Que gritam nos mercados que com certeza 
Está na natureza, será que será 
 
O que não tem certeza, nem nunca terá 
O que não tem conserto, nem nunca terá 
O que não tem tamanho 
 
O que será que será 
Que vive nas ideias desses amantes 
Que cantam os poetas mais delirantes 
Que juram os profetas embriagados 
Que está na romaria dos mutilados 
Que está na fantasia dos infelizes 



Que está no dia-a-dia das meretrizes 
No plano dos bandidos, dos desvalidos 
Em todos os sentidos, será que será 
O que não tem decência nem nunca terá 
O que não tem censura nem nunca terá 
O que não faz sentido 
 
O que será que será 
Que todos os avisos não vão evitar 
Porque todos os risos vão desafiar 
Porque todos os sinos irão repicar 
Porque todos os hinos irão consagrar 
E todos os meninos vão desembestar 
E todos os destinos irão se encontrar 
E mesmo o Padre Eterno que nunca foi lá 
Olhando aquele inferno, vai abençoar 
O que não tem governo, nem nunca terá 
O que não tem vergonha nem nunca terá 
O que não tem juízo 
 
É o vazio do homem…  
 
E se você tem esse vazio, então só o bom pastor pode 
preencher!  
 
 
 
3- A BUSCA DE JESUS É PESSOAL. 
 
A- É SÓ COM VOCÊ!  
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


